



Paroisse de
Fuveau



Saint Michel
Église catholique du
diocèse d'Aix-Arles

Lettre paroissiale

Année A
N°46
St Matthieu

Mars 2023



Paroisse de FUYEAU - Unité pastorale Châteauneuf-le-Rouge, Fuveau - Diocèse Aix & Arles

Edito

«Le but du carême c'est d'aimer Dieu passionnément, parce ce que Lui nous aime infiniment, au point d'avoir donné sa vie pour nous»



Souvent on me pose la question: «Qu'est-ce qu'il faut faire pendant le Carême? Faut-il jeûner, se priver?» Comme toujours, la Parole de Dieu nous éclaire. «Le jeûne que je préfère, n'est-ce pas ceci: dénouer les liens provenant de la méchanceté, détacher les courroies du joug, renvoyer libres ceux qui ployaient? N'est-ce pas partager son pain avec l'affamé? (Is 58, 6-7)

En effet, dès le début du Carême il nous faut regarder le but et ensuite, en fonction de ce dernier, déterminer les moyens, et non l'inverse. Le but nous a été donné dans l'évangile du 7^{ème} dimanche ordinaire de cette année: «Vous donc, vous serez parfaits comme votre Père céleste est parfait.» (Mt 5, 48). Le but c'est d'aimer Dieu passionnément, parce ce que Lui nous aime infiniment, au point d'avoir donné sa vie pour nous sur la croix et de nous avoir ainsi pardonné tous nos péchés et ouvert les portes du Ciel. Le but, c'est d'aimer notre prochain, en prenant comme modèle le Christ. Une bonne manière d'agir; se poser la question: «Comment Jésus agirait-il s'il était à ma place?»

A partir de ce moment-là, nous pouvons déterminer les moyens. Parce que nous sentons bien que tout cela est en définitive très au-dessus de nos forces, il nous faut

nous tourner vers Dieu dans la prière et les sacrements, en particulier celui de l'Eucharistie et de la confession. Sans Dieu, nous ne pouvons rien faire, comme nous le rappelait le Christ. La prière et la confession sont deux préalables pour que nos communions ne deviennent pas routinières et de peu d'efficacité.

Prendre du temps pour Dieu, quotidiennement, c'est sans doute alléger nos agendas de tant de choses pas toujours si fondamentales: internet, réseaux sociaux, écrans... Plus que de nourriture il y a là un jeûne sans doute très profitable, même si un peu de sobriété alimentaire ne peut faire de mal!

Et puis aimer le prochain, en particulier les plus pauvres, cela doit être très concret. Il y a tant des belles œuvres qui ont besoin de notre participation un peu généreuse, sur le plan économique, mais peut-être aussi avec un engagement plus large de nos personnes, suivant notre possibilité. Il y a aussi tant de personnes un peu esseulées à qui une visite peut faire tant de bien.

Alors bon Carême, bonne montée vers Pâques à tous.



Père Régis Curral



A NOTER les dates clés dans nos paroisses

Temps d'adoration & confessions pendant le carême

A Fuveau, les vendredis 3, 17 et 31 mars de 12.00 à 14.00

A Châteauneuf, mercredi 8 mars, vendredi 24 mars, de 12.00 à 14.00

Ainsi que deux permanences de confessions sans adoration:

A Fuveau, samedi 1er avril de 10.30 à 12.30,

A Châteauneuf, mercredi 29 mars de 17.00 à 19.00 et samedi 1er avril de 16.00 à 17.30

Veillée confessions à Gardanne, pour tout le doyenné:

Elle aura lieu le vendredi 17 mars à 20.00.

Journée avec les Fraternités franciscaines à Fuveau, le dimanche

19 mars. Messe à 10.30 à Fuveau, repas partagé à l'école Sainte Marie, conférence sur l'obéissance par le p. Régis suivi d'un échange et temps de prière.



Merci de déposer
une offrande pour
la feuille paroissiale

Ou



Paroisse de
Fuveau

Saint Michel
Église catholique du
diocèse d'Aix-Arles

Pour joindre la paroisse de Fuveau
Tél : 04 42 58 71 07
répondeur téléphonique consulté très
régulièrement ou voir horaires des
permanences au presbytère page 3



En Savoir +

Consultez le site internet de la paroisse
de Fuveau: Horaire des Messes, lettres
paroissiales, prier/méditer...

www.paroissedefuveau.fr

« Ne vous faites pas de souci pour demain : demain aura souci de lui-même ; à chaque jour suffit sa peine. » (Mt 6, 34).

LIRE « Je te ferai connaître mon amour pour saint Joseph »



Un message reçu par Edson Glauber, le voyant d'Itapiranga (Amazonie) pour le Père François de VREGILLE à l'origine de ce livre, pour faire connaître et aimer le Coeur très chaste de saint Joseph et la dévotion aux trois Saints Coeurs de Jésus, Marie et Joseph.

Le 7 janvier 2008, Jésus apparaît à Edson Glauber et lui enseigne cette prière :

« Je vous salue Joseph, Fils de David, homme juste et virginal, la sagesse est avec vous. Vous êtes béni entre tous les hommes et Jésus, le fruit de votre fidèle épouse Marie, est béni. Saint Joseph, père digne, protecteur de Jésus-Christ et de la sainte Eglise, priez pour nous pécheurs, obtenez-nous la sagesse divine de Dieu, et secourez-nous à l'heure de notre mort. Amen. »



youtu.be/OTHa-DF0wRAa

Solennité de Saint Joseph époux de la Vierge Marie, le 19 mars

Evangelie selon St Matthieu, chapitre 1, 18-24. Voici quelle fut l'origine de Jésus Christ. Marie, sa mère, avait été accordée en mariage à Joseph ; avant qu'ils aient habité ensemble, elle fut enceinte par l'action de l'Esprit Saint.¹⁹ Joseph, son époux, qui était un homme juste, et ne voulait pas la dénoncer publiquement, décida de la renvoyer en secret.²⁰ Comme il avait formé ce projet, voici que l'ange du Seigneur lui apparut en songe et lui dit : « Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse, puisque l'enfant qui est engendré en elle vient de l'Esprit Saint ;²¹ elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus (c'est-à-dire : Le-Seigneur-sauve), car c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »²² Tout cela est arrivé pour que soit accomplie la parole du Seigneur prononcée par le prophète :²³ Voici que la Vierge concevra, et elle enfantera un fils ; on lui donnera le nom d'Emmanuel, qui se traduit : « Dieu-avec-nous »²⁴ Quand Joseph se réveilla, il fit ce que l'ange du Seigneur lui avait prescrit : il prit chez lui son épouse,²⁵ mais il ne s'unit pas à elle, jusqu'à ce qu'elle enfante un fils, auquel il donna le nom de Jésus. ».

Saint Joseph, l'époux de Marie, eut pour mission de « veiller sur Jésus comme un père ». Mais le Seigneur a voulu que le chef de la sainte Famille de Nazareth continue à remplir la même tâche dans l'Eglise, qui est le corps du Christ. Si Marie est la Mère de l'Eglise, Joseph en est le Protecteur. C'est pour cela que sa fête est une solennité en liturgie.



De nombreuses félicitations des visiteurs

FIERS DE NOTRE CRÈCHE

Cette année la paroisse a participé au concours de crèches organisé par le Cercle Saint Michel, et une belle coupe, un santon et un diplôme ont récompensé tout le travail fourni pour que cette crèche soit belle et accessible à tous les visiteurs. Un grand merci à tous ces bénévoles, ceux de l'ombre qui montent et démontent la structure complexe de cet ouvrage, et à ceux de la lumière qui ont le plaisir de récolter les félicitations des nombreux visiteurs. Christine V.



Fraternités de la Parole dans nos paroisses

Chercher Dieu... Lire sa Parole... Voir Son visage...

Vous ne connaissez pas les Fraternités ? La première rencontre est souvent un échange de beaux souvenirs familiaux, de visites de monuments, de région, ou plus simplement témoigner du temps de vivre... car tout est grâce !
Vous êtes les bienvenus, n'hésitez pas à nous rejoindre, il n'y a ni engagement, ni inscription, une simple porte à pousser !

Les RDV des petites fraternités de la Parole dans nos paroisses

Chercher Dieu... Lire sa Parole... Voir Son visage...

« La joie de l'Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui se laissent sauver par lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement. » Pape François
Fuveau

lundi, 14h / 15h30 06 71 74 61 40 Geneviève

lundi 20h30 / 22h 06 63 04 31 61 Martine

samedi 10h30/12h 06 51 93 47 21 Françoise

Gardanne

Lundi 14h-15h30 04 69 04 01 36 Martine & Brigitte

+ En Savoir +

Secrétariat Françoise Goessaert
06 51 93 47 21
Email : nenuphrance@gmail.com
www.lesfraternitesdelap parole.fr

Vivre et faire grandir ma foi



A Fuveau et Gardanne

PRENEZ DU TEMPS AVEC DIEU



Lire la Bible...

COMMUNION ET LIBÉRATION vous invite à la rencontre

Don LUIGI GIUSSANI*
Une passion pour l'Homme et pour le Christ

par Davide Rondoni,
poète et écrivain



« Don Giussani attirait, convainquait, convertissait les cœurs parce qu'il transmettait aux autres ce qu'il portait en lui [...] : la passion pour l'Homme et la passion pour le Christ comme accomplissement de l'Homme. »

Pape François

* Don Luigi Giussani (1922-2005) est un prêtre italien, fondateur du mouvement catholique Communion et Libération. Il est actuellement en voie de béatification.

le SAMEDI 4 MARS à 16h00
à la maison diocésaine d'Aix-en-Provence

7 cours de la Trinité, 13625 Aix-en-Provence - salle Cana
stationnement possible sur site

ACTUALITÉ DANS LE DIOCÈSE



Réflexion / Formation

« Nous irons au désert » ou l'épreuve du Carême par le Père Bernard Maitte
Mardi 7 mars 2023 à 20h

Pendant le temps du Carême, retrouvez chaque mardi un enseignement biblique et théologique sur le thème du désert. Ce mardi 7 mars, « Nous irons au désert » ou l'épreuve du Carême par le Père Bernard Maitte.

Infos et inscriptions :
iust@catho-aixarles.fr – 04.42.17.59.47 – Tarif : 40€
Maison diocésaine d'Aix-en-Provence,
7 cours de la Trinité

Parole de Dieu et Théologie biblique :

Le Désert

5 soirées,
le mardi de 20h à 21h30
à la Maison diocésaine
7, cours de la Trinité à Aix-en-Provence



+ En Savoir +
Inscriptions, Tarifs, Déroulement et calendrier de la formation
www.catho-aixarles.fr/agenda

+ En Savoir +
Consultez le site internet de la paroisse de Fuveau : Horaire des Messes, lettres paroissiales, prier/méditer...
www.paroissedefuveau.fr



Les horaires des messes Unité pastorale de Fuveau et Châteauneuf-le-Rouge

Prions ensemble, avec Marie le Chapelet à la chapelle de Fuveau

Le samedi à la chapelle Ste Marie en dessous du presbytère, à 9h30 (après la messe de 9h00), nous prions ensemble le chapelet.



Le groupe de prières des mères

propose un temps de partage, de louanges et de prières communes. Jeunes mamans, futures mamans, grands-mamans, ou maman de coeur, vous êtes les bienvenues. **Rencontres tous les mardis à 17h15 à la chapelle Ste Marie**, en dessous du presbytère. Contact **Elena 06 22 99 07 10**



Confessions



Pour les Confessions : détails en page 1
Temps d'échanges : contacter le père Régis Curral qui vous recevra à l'église, près de l'autel du Saint Sacrement.
A la demande

Presbytère Fuveau

61 rue Barthélémy Niollon,
13710 FUYEAU

accueil@paroissedefuveau.fr

Curé : Régis Curral, 04 42 58 71 07

Diacre : Michel Antoine, 06 69 18 30 14

Permanences : le mardi de 16.00-18.00.

APPELER LE SECRETARIAT POUR :

> accueil et inscriptions pour les baptêmes, mariages et intentions de messe.

Pour toute demande de mariage, baptême, obsèques, catéchisme enfant ou catéchisme adulte, contactez la paroisse : 04 42 58 71 07.

	Fuveau	Célébrations pour Mars	Châteauneuf
1		Messe	9h00
2	18h30		
3		Messe	18h00
4	9h00	Messe	
5	10h30	Messe du 2 ^e dimanche de Carême	9h00
6			
7	9h00	Messe	
8		Messe	18h00
9	18h30	Messe	
10		Messe	9h00
11	8h30	Messe	
12	10h30	! Messe du 3 ^e dimanche de Carême (A Fuveau, messe des familles)	9h00
13			
14	9h00	Messe	
15		Messe	9h00
16	18h30	Messe	
17		Messe	9h00
18		! Pas de Messe	
19	10h30	Messe du 4 ^e dimanche de Carême	9h00
20		Messe de la S. Joseph	10h30
21	18h30	Messe	
22		Messe	9h00
23	18h30	Messe	
24		Messe	9h00
25	9h00	Messe	
26	10h30	Messe du 5 ^e dimanche de Carême	9h00
27			
28	9h00	Messe	
29		Messe	9h00
30	18h30	Messe	
31		Messe à la maison de retraite	16h30

Consultez aussi le site internet de la paroisse de Châteauneuf-le-Rouge : www.eglisechateauneuf.wixsite.com/eglise-chateauneuf

